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P!REGUNTA 

Consejos Reguladores de Denominaciones de Origen. 

Presentada por don Javier Sáenz Cosculluela. 

PRESIDENCIA DEL CONGRESO 
DE LOS DIPUTADOS 

De acuerdo con lo establecido en el ar- 
tículo 90 del Reglamento del Congreso de 
los Diputados, se ordena la publicación de 
la pregunta que a continuación se inser- 
ta, formulada por el Diputado don Javier 
Sáenz Cosculluela, del Grupo Parlamenta- 
rio Socialista, relativa a Consejos Regula- 
dores de Denominaciones de Origen y pa- 
ra la que se solicita contestación oral en 
el Pleno de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 
30 de octubre de 1979.-El Presidente del 
Congreso de los Diputados, Landelino La- 
villa Alsina. 

A la Presidencia del Congreso de los Dipu- 
tados: 

Javier Sáenz Cosculluela, Diputado por 
Logroño, perteneciente al Grupo Parla- 
mentario Socialista del Congreso, por me- 
dio de este escrito, y al amparo de lo dis- 
puesto en el artículo 128 y concordantes 
del vigente Reglamento de la Cámara, for- 
mulo al Gobierno, con el ruego de que sea 
contestada oralmente en sesión plenaria 
la siguiente pregunta: 

Hace ya un año, concretamente en la se- 
sión que con asistencia del señor Ministro 
de Agricultura celebró el día 18 de abril 
de 1978 la Comisión de Agricultura del 
Congreso, el Diputado que suscribe tuvo 
el honor de preguntar al señor Lamo de 
Espinosa acerca de las intenciones del Go- 
bierno en orden a la democratización ple- 
na de los Consejos Reguladores de Deno- 
minaciones de Origen y la cesión a los 
mismos de las funciones y cargos que asu- 
me o controla en aquéllos el Ministerio de 
Agricultura. 

Como refleja el "Diario de Sesiones" del 
Congreso de los Diputados, Comisión de 
Agricultura, número 45, del día 18 de abril 
de 1978, página 1632 y siguientes, el señor 
Ministro aceptó y asumió el planteamien- 
to hecho en la pregunta y aseguró era su 
intención la de adoptar las disposiciones 
oportunas para que los Consejos Regula- 
dores se entreguen totalmente al designio 
y arbitrio de los viticultores y viniculto- 
res, para que los funcionarios que presi- 
den actualmente los Consejos pasen a ser 
asesores técnicos para que en definitiva se 
atempere la tutela del Ministerio. 

Pues bien, ha pasado el tiempo y esas 
iisposiciones que se anunciaron siguen sin 
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adoptarse, lo que está causando honsta pre- 
ocupación en los sectores afectados. En La 
Rioja, por ejemplo, se anuncian elecciones 
en el Consejo Regulador de esa denomi- 
nación de origen y hay expectación por sa- 
ber si el Ministerio seguirá ejerciendo las 
facultades que en orden a la Presidencia 
le corresponden según la normativa vi- 
gente. 

Por las expresadas razones de índole ge- 
neral se pregunta al Gobierno: 

Suscrlpcioncr y venta de ejcmpluei: 
Sucisoais DX aivroomu, S. A. 
pueo da Oncllmo Redoido, 86 

oapaáro M l2.8m-ini 
TeMfOlu> !MI--. H.Md (8) 

imprime: RIVADENEYRA. S. A-MADRID 

1. Si es realmente decidido propósito 
del Gobierno revisar la normativa sobre 
los Consejos Reguladores de Denominacio- 
nes de Origen en el sentido de darles ma- 
yor autonomfa respecto del Ministerio de 
Agricultura y de aumentar el grado de de- 
mocracia en su estructura y funciona- 
miento. 

2. Si se van a dictar con rapidez las 
disposiciones adecuadas para ello. 

Palacio de las Cortes, 25 de octubre de 
1979.4avietr Sáenz Coscuiluela. 


